

Ammese,

A PREGUNTARSE

El Partido Colorado gobernó el país durante estos cinco años. Las promesas que hizo en 1984, ¿las cumplió?

A usted, ¿le alcanza el sueldo? (Los índices oficiales dicen que la canasta familiar sobrepasa los 300.000 pesos).

Lo que cobran la mayoría de los jubilados, ¿le parece justo?

De 1 a 10, ¿qué puntaje le daría al sistema de salud en nuestro país? (Si no lo hizo, antes de contestar esta pregunta visite cualquier hospital).

¿Usted cree que sus hijos realmente pueden educarse en edificios casi en ruinas, clases superpobladas y con un presupuesto mínimo para la enseñanza?

¿Por qué razon 40 de cada 100 niños uruguayos viven bajo el índice de pobreza? ¿Y más de 70 apenas lo sobrepasan?

Los miles de jóvenes que abandonan nuestro país mensualmente, ¿se van porque quieren?

¿El gobierno, no es responsable por todas estas cosas?

¿De dónde cree usted que salieron los 1.400 millones de dólares (sí, ¡¡mil cuatrocientos!!) que se pagaron de deuda externa en estos cinco años?

Esa enorme cantidad de dinero, ¿no hubiera servido para solucionar gran parte de todos estos problemas?

Pero además, ¿sabía usted que a pesar de haber pagado esa suma; nuestra deuda aumentó en 1.700 millones de dólares? (Hoy debemos 2.000 dólares por cada habitante, uno de los índices más altos del mundo).

¿Usted pagaría esos 2.000 dólares, afectando su presupuesto para alquiler, mutualista, comida, educación, etc.?

¿No fue eso lo que hizo este gobierno?

¿Se dio cuenta que en este año electoral, todos son opositores?

Jorge Batlle, hasta las elecciones internas, ¿no votó, apoyó y defendió entusiastamente la política de este gobierno?

La mayoría del Partido Nacional, ¿no votó la ley de impunidad, la compra de bancos fundidos y apoyó la política financiera de este gobierno; además de salvar a todos sus ministros de la censura?

Y Pacheco, que hoy se acuerda de los jubilados, ¿qué hizo durante estos cinco años? ¿Fue oposición?

¿Usted cree que esto se arregla con partidos "bisagra", que proclaman desde ahora su apoyo a un gobierno de los partidos tradicionales?

¿O cree que hay que construir una ALTERNATIVA REAL, DE CAMBIO EN SERIO y no de retoque o simple maquillaje?

Cuando usted se conteste estas preguntas, hágalo con la mano en el corazón. Que está a la izquierda.



POR UN GOBIERNO COMO LA GENTE

CONTRA EL PAIS GRIS

Ammede:

